

lequel deux Zélatrices ont été reçues. Vint ensuite la bénédiction du très saint Sacrement, qui termina la journée du neuf juin.

**St. Simon de Rimouski.**—Je vous transmets sous ce pli une liste de plus de deux cents noms d'Associés qui ont été reçus dans L'Archiconfrérie Romaine du Sacré-Cœur, depuis juillet 1892, jusqu'au mois de juin dernier.

Nous avons eu aujourd'hui une réception de Zélateurs et de Zélatrices de la Ligue du Sacré-Cœur.

Je suis heureux de pouvoir vous dire que l'Apostolat de la prière, Ligue du Cœur de JÉSUS, a fait beaucoup de progrès ici depuis quelques mois ; la réunion du mois de juin dernier a contribué beaucoup à augmenter le nombre de nos Quinzaines.

**Varenes.**—Je vois par le dernier MESSAGER qu'on s'efforce, en divers lieux, de mettre en pratique les conseils que vous nous donniez dernièrement de fonder des Bibliothèques publiques : je suis heureuse de vous dire que grâce à l'ingénieuse charité de nos Zélatrices dont le dévouement est vraiment admirable, la Ligue du Sacré-Cœur de Varenes possède une bibliothèque de plusieurs centaines de volumes, auxquels nos associés ont droit gratuitement ; les résultats sont tout-à-fait satisfaisants, le goût des bonnes lectures se propage, mais surtout c'est un lien de plus qui unit nos Associés à la sainte Ligue qui continue à faire tant de bien dans notre chère paroisse et pour l'établissement de laquelle, Mon Révérend Père, nous vous gardons toujours une vive reconnaissance.

**Walkerville, O.**—Voilà six mois seulement que la Ligue du Sacré-Cœur est établie dans notre paroisse, et nous constatons déjà un grand changement ; les communions sont plus fréquentes qu'elles avaient coutume de l'être, l'assistance à la sainte messe plus nombreuse. Nos vingt-et-une Zélatrices, sous la direction de leur dévoué pasteur, se distinguent par leur zèle à répandre la dévotion au Sacré-Cœur. Nous comptons déjà 330 Associés de l'Apostolat de la Prière, et 134 ligueurs qui sont assez fidèles à leurs promesses. Que le Cœur de JÉSUS en soit remercié, et qu'il daigne nous venir en aide dans la propagation de cette belle dévotion.

**Windsor, Ont.**—La Ligue française du Sacré-Cœur compte à présent vingt-sept Zélatrices dont chacune a quinze membres. Il y en a cent trente-huit qui font la communion mensuelle. J'espère que l'an prochain nous aurons doublé ce nombre.

**Windsor Mills.**—Je suis heureuse de pouvoir vous dire que la dévotion au Sacré-Cœur semble avoir pris un nouvel essor ; depuis quelque temps la communion est plus fréquente, surtout celle du premier Vendredi du mois, et je dois ajouter que le Divin Cœur écoute nos humbles hommages, puisque chaque mois nous avons à enregistrer quelques nouvelles faveurs obtenues.